

Molau, Baldwin, le procureur-général Sherwood, et le solliciteur-général Cameron furent ceux qui se déclarèrent en faveur de la loi.

L'amiement fut perdu par une majorité de 25 contre 19. M. LaFontaine a aussi fait prendre la division de la chambre sur la troisième lecture du bill des municipalités, qui a été emportée par 20 voix contre 15.

Les Fieèvres.—Le beau temps que nous avons eu depuis quelques jours a été favorable à la santé publique. Les cas de fieèvres diminuent. Nous avons cependant à déplorer la mort de M. Roy, digne prêtre de l'Évêché.

Trois Dames de l'Hôtel-Dieu sont sérieusement malades, c'est-à-dire, sœur Portelance en danger, et sœur Poirier et Marchesseau. A l'Asile de la Providence 17 de ces dames sont malades, 5 sont en danger et particulièrement sœur Michon.

Grosse-Isle.—Les dernières nouvelles nous ont annoncé la mort de Dr. Pinet fils d'A. Pinet, éc. de Varennes. Ce jeune médecin, qui venait d'être admis à la profession à été emporté par la maladie régnante.

Les Drs. Stewart et Vivians sont malades. M. Casgrain un des commissaires des travaux publics vient de passer des contrats pour la construction, sur l'Isle des Sheds capables de contenir 4 à 5000 personnes.

Depuis le 18 au 24 juillet, il y a eu d'admis dans l'hôpital, 632 Déchargés durant la même époque, 184 Morts " " " " 197 Maintenant dans l'hôpital, 1944

Il est arrivé plusieurs vaisseaux depuis quelques jours qui ont apporté à peu près 4000 émigrants. Ils sont moins malades que ceux arrivés auparavant.

Table with 3 columns: Item, Coût, Revenu. Navigation de la Rivière Trent, £15,100, £2,018. Canal de Welland, 1,112,143, 24,669.

Rumeurs.—Le bruit court en ville que Wm. K. McCord, Ecuyer, de Québec, va être fait solliciteur-général pour le Bas-Canada et que M. Turcotte le remplacera à Québec comme juge de police avec un salaire de £300.

HISTOIRE DES GIRONDINS.—Ce magnifique ouvrage de M. de Lamartine est maintenant publié par l'administration du Courrier des Etats-Unis. Nous en avons donné déjà quelques fragments à nos lecteurs, assez pour leur faire désirer de lire l'ouvrage en entier.

CHINE.—Le navire Witch est arrivé ces jours passés à New-York, de Canton, après un passage de 32 jours, le plus court qui ait jamais été effectué entre les deux pays. Les nouvelles qu'il a apportées, bien que de 11 jours plus récentes, n'ajoutent rien à celles qui nous étaient déjà parvenues par la voie d'Angleterre.

M. LOVER donne une soirée Irlandaise d'adieu ce soir chez Donegana. Il y aura foule, nos lecteurs ne doivent pas perdre l'occasion d'entendre le célèbre écrivain.

"ARMA VIRUMQUE CANO."—La place d'adjudant général est vacante par la résignation de col. Young. Nous sommes d'opinion avec le Herald de ce matin, qu'en temps de paix, elle pourrait demeurer vacante, mais avec le Herald nous disons que si la vacance doit être remplie, la nomination du lieutenant-col. Taché, le chef actuel du département pour le Bas-Canada, rencontrerait l'approbation générale.

Un Etat fourni par le Bureau de l'Emigration du Gouvernement à Québec en date du 24 juillet porte à 56855 le nombre d'émigrants arrivés aux ports de Québec et de Montréal depuis l'ouverture de la navigation.

L'Honorable Col. Bruce Secrétaire Militaire de Son Excellence le Gouverneur-Général, est parti mercredi pour l'Angleterre via Boston, porteur de dépêches importantes.

THÉÂTRE ROYAL.—Nous sommes bien aises de voir enfin le public de Montréal apprécier les efforts que fait M. Skerrett, le directeur de notre théâtre pour notre amusement. Durant toutes les soirées de cette semaine la salle de spectacle a été pleine. La bonne société s'y porte en foule, et paraît enchantée du mérite de la compagnie, et surtout de l'admirable jeu de M. Wallack et de Mde Skerrett.

Ce soir le programme est riche. Demain samedi, comme on peut le voir par l'annonce, M. Wallack jouera encore DON CESAR DE BAZAN. Le gouverneur-général et la comtesse d'Elgin seront présents. La soirée sera brillante. Rendez-vous de bonne heure pour avoir une bonne place.

Nous lisons dans le Philadelphia Saturday Courier: "Une amnistie au Dr. Robert Nelson, le patriote Canadien est annoncée par les journaux anglais."

Nous ne savons sur quel journal a paru cette nouvelle, mais nous ne voyons rien qui empêche à présent le Dr. Robert Nelson de rentrer en Canada. Combien de gens seraient bien-aisés en ces temps de maladie de voir rentrer le grand médecin!

Télégraphe Electrique.—On vient de poser les fils du Télégraphe électrique entre Montréal, Toronto et New-York. La ligne sera prête dans quelques jours.

Les Sheds.—Le gouverneur-général a répondu à l'adresse de la chambre d'assemblée concernant la translation des Sheds à quelque endroit en bas de Montréal, que la saison est trop avancée pour cela.

Le nombre de malades aux Sheds hier était de 1480. Durant les dernières 24 heures 20 sont morts.

PROCÉDÉS DU BUREAU DE SANTÉ.

Mercredi, 28 juillet 1847.

Une assemblée du Bureau de Santé eut lieu ce soir à 7 heures. Présents: MM. A. Larocque, président, Dr. David, Dr. Brousseau, Dr. Peltier, Glennon, T. Peltier, Brown, Speir, McNider.

On lut une requête de James Scott éc. se plaignant d'une certaine nuisance. Sur motion de M. Brown, secondé par M. Peltier:

Résolu.—Que le secrétaire communique une copie de la dite requête au comité d'administration de l'hôpital général de Montréal.

Sur motion de M. Speir, secondé par M. McNider: Résolu.—Que le rapport du comité nommé à la dernière séance pour s'enquérir de la place et des dépenses d'un hôpital pour la fièvre, fut reçu et lu sur la table pour être pris en considération à la prochaine assemblée du bureau.

Le bureau s'ajourna. J. P. PLAMONDON, Secrétaire.

CORRESPONDANCE.

M. le Rédacteur,

Cette année comme toujours les exercices littéraires du séminaire de St. Hyacinthe ont attiré une foule immense de spectateurs, accourus pour donner un tribut d'admiration, de louanges et d'applaudissements à une institution qui mérite si bien du pays. Les exercices ont été plus que jamais intéressants et bien ordonnés. Aussi quand ils furent terminés, c'était à peine si l'on pouvait se décider à laisser ce temple de gloire et d'intelligence où le dévouement le plus grand, et le plus admirable à instruire les enfants du peuple canadien est pour ainsi dire incarné dans la personne de quelques hommes dont les noms bien connus font plaisir à répéter: MM. La Roche, Raymond, Desaulniers, Tétréau, Lévesque et Lavallée.

Je regrette de ne pouvoir ajouter à ceci quelques détails sur les exercices dont j'ai été témoin; j'aurais pu entre autres choses intéressantes vous mentionner d'abord un entretien sur Naples de la composition de M. Raymond et raconté par plusieurs élèves; puis le second jour l'examen des élèves en philosophie sur la loi; ce nouveau cours, comme celui de l'économie politique est dû à M. Desaulniers, et en dernier lieu une dissertation sur le moyen âge par M. Raymond, et donnée par plusieurs élèves. Je ne dis rien de l'intérêt que renferme cette dissertation; la publication nous en étant promise, je vous laisse à en juger. J'espère que ce plaisir vous sera bientôt donné.

M. J. C. UNE LETTRE INTÉRESSANTE DE VERA CRUZ. Correspondance particulière du Courrier des Etats-Unis. Nous avons reçu de Vera Cruz une lettre qui renferme de curieux détails sur la situation de cette ville, de l'armée américaine et de l'intérieur du pays. Nous la mettons sous les yeux de nos lecteurs, telle qu'elle nous parvient, et

laissant toutefois à notre correspondant la responsabilité du tableau qu'il trace. Il est probable, en effet, qu'entraîné par les sympathies mexicaines au milieu desquelles il vit, il a quelque peu chargé les couleurs de sa palette.

Vera Cruz, 9 juillet, 1847.

Les affaires sont ici dans un état déplorable. Nombre de négociants anglais, espagnols et français ont été contraints de fermer leurs magasins, attendu qu'ils ne faisaient rien. Les américains se trouvent dans le même cas, et ceux qui étaient venus ici croyant faire de grands bénéfices ont dû vendre leurs marchandises à l'encan. Tout cela provient du défaut d'acheteurs, car les communications avec l'intérieur sont complètement interrompues. La population mexicaine de la ville est allée rejoindre les guérillas, et c'est à peine s'il reste sept ou huit mille européens, la plupart espagnols.

La garnison se compose de 500 hommes. Mais en dehors des murs est campée une division d'environ 4000 hommes qui doit partir dans 3 jours, escortant un convoi de 170 wagons et de 700 mules. On pense que ce convoi sera vivement attaqué par l'ennemi qui l'attend au Point National, et il pourrait bien lui arriver la même chose qu'au précédent, lequel, de plus de 160 wagons, s'est vu réduit à 52 en arrivant à Jalapa.

Le plus intrépide des chefs de guérillas est Jaruta: c'est un curé aragonais, qui dans le temps a fait la guerre avec Cabrera et ensuite à émigré au Mexique, où il administrait une paroisse lorsque la guerre commença. Il est fort jeune encore, mais c'est une nature de bronze. Sa guérilla se compose de 1,500 hommes presque tous Espagnols: dans le principe elle se composait d'une soixantaine de marins déserteurs qu'il avait débauchés parmi les équipages des navires de guerre espagnols ancrés devant Vera Cruz. On dit que les Américains ont mis sa tête à prix pour un somme de \$10,000; mais je ne crois pas qu'ils l'obtiennent aisément. Ces braves gens nous seraient tellement de près, que l'on ne peut se hasarder à un quart de mille sans courir le risque d'être fusillé.

Le général Scott ne s'est pas cru en sûreté dans Puebla; il est sorti de la ville pour se camper dans les environs. Ses forces sont d'environ 7,000 hommes, plus les 3,000 du général Cadwallader, qui a dû opérer sa jonction avec lui, puisque les dernières nouvelles le laissent à Perote. Les guérillas s'approchent tellement de Puebla, que tous les jours on est obligé de les repousser à coups de canon. Le général Alvarez est à six milles de là avec 12,000 hommes du Sud, sa position est des plus fortes. Le général Valencia se trouve, dit-on, à Rio-Frio, avec douze bataillons, et Bustamante à Mexico avec environ dix mille hommes. On regarde ici la position du général Scott comme extrêmement critique, car le parti de la guerre l'emporte complètement et le pays entier est soulevé. Nous saurons bientôt à quoi nous en tenir. Courrier des E. U.

Naissances.

En cette ville, le 27 du courant, la dame de M. Louis Plamondon, a mis au monde une fille. A Tecumseth Terrace, le 7, la Dame du Dr. S. C. Sewell a mis au monde une fille. A Chamblay, le 13, la Dame de H. E. Clarke, éc., a mis au monde une fille.

Mariages.

Au Cottage Belair, près de cette ville, mardi le 27 courant, par le révd. M. Taylor, N. S. Whitely, éc., à Hammar-Jane, fille aînée de John E. Mills, éc., maire de cette ville. A St. Roch de Québec, le 27, par le révd. M. Auclair, M. Hubert Turcot, marchand épicer, à Demoiselle Virginie Blagdon, tous deux du même lieu.

Décès.

A St. Charles, rivière Boyer, mercredi 23 du courant, M. Jean-Baptiste Ferras, ancien curé de cette paroisse, âgé de 79 ans et 2 mois. Ordonné prêtre le 24 août 1791, il fut chargé en 1799 de la cure de St. Charles, qu'il desservit pendant 38 ans avec un zèle infatigable et où il se plut constamment à encourager l'éducation. Ce vénérable ministre du Seigneur étant devenu infirme, se déchargea, en 1837, du soin de sa paroisse, et vécut depuis dans la retraite entouré du respect de ses confrères et de l'amour de ses anciens paroissiens.

Au faubourg St. Anne, le 29 du typhus, M. C. E. Crossman, employé à la fonderie de MM. Ward et Bruch, âgé de 49 ans. En cette ville, le 23, George, enfant de Louis Haldimand, éc., âgé de 13 mois et 23 jours. En cette ville, le 13, Joseph Clément Théophile, enfant de M. Jean Renaud dit Deslauriers, âgé de 4 mois 9 jours.

A Varennes, le 25, à l'âge de 13 mois et 2 Jours, Jean-Baptiste-Louis-Joseph-Alphonse, enfant de J. N. A. Ar. Chambeault, éc., notaire à Varennes.

SPECULATION.

Il y a plus belle spéculation qui se soit jamais présentée et maintenant offerte au public. Pour la modique somme de \$20, payable en 3 payements et sans intérêt, on peut devenir propriétaire sur titre incontestable d'une très belle maison (Cottage) avec Terrain, Jardin et dépendances à l'avenant estimé à \$400 qui ont été déjà refusés, ou d'un Lot de pas moins de 60 pieds sur 135 pieds sur une rue de 60 pieds de largeur. Cette propriété est située à Longueuil, la terre voisine de celle de l'Église Anglaise, deuxième du terrain du chemin de fer, et la quatrième des fortifications du gouvernement sur notre beau St. Laurent, vis-à-vis la traversée des steamers, qui font la traversée tous les jours entre cette ville et Longueuil est l'un des plus beaux sites de la vallée tant sous le rapport sanitaire que sous celui de l'utilité et de l'agrément, elle a été divisée en 200 lots propres à bâtir par 200 souscripteurs à \$20 chaque. L'émigration qui nous arrive tous les ans, démontre de suite l'avantage de pouvoir passer la saison d'été à la campagne et surtout sur les bords pittoresques du St. Laurent. La vente aura lieu (au désir des souscripteurs) le 30 AOUT prochain. Termes faciles. Voir les plans dont l'un est déposé en l'étude de H. Hurteau, éc., N. P., à Longueuil, un autre au bureau du sousigné, et l'autre chez M. J. E. Guilbault, botaniste, rue Côté, No. 14.

J. H. JOBIN, Rue Ste. Thérèse, No. 7. Montréal, 30 juillet. LE Bureau de la compagnie du chemin de Fer du Champlain et du St. Laurent, a été transporté au coin de la place de la Douane, nouvelle bâtisse de M. Dow.

VENTIONNI EXPNAS.

A LA FOLLE ENCHÈRE.

Montréal, à savoir: SERRANIM LINDUC, de la No. 2496, paroisse de St. Laurent, dans le district de Montréal, cultivateur, comme ayant épousé Delina Pilon, et la dite Delina Pilon, son épouse par lui demandeur; et PIERRE PILON, ci-devant de la paroisse de la Pointe-Claire, dans le district de Montréal, dit cultivateur, défendeur, et le dit Pierre Pilon demandeur en garantie; contre VITAL MALLETT, de la paroisse de la Pointe-Claire, dans le district de Montréal, cultivateur, défendeur en garantie. La terre assise ci-dessus décrite, comme appartenant au dit Vital Mallet, et mentionnée et décrite dans le cadastre annexé au dit writ comme suit, savoir: 1. Une terre, située dans la paroisse de la Pointe-Claire, dans le district de Montréal, de trois arpents de largeur, sur trente-six arpents de profondeur, le tout plus ou moins, tenant par devant au chemin du Riv. derrière à Jacques Jemmo dit Carrière, d'un côté au nord est au lot numéro deux, ci-après désigné, et d'autre côté au sud ouest à la veuve Augustin Pilon, avec maison et bâtiments dessus construits, sauf exception les emplacements des nommés Joseph Bilon, Amable Briabois, Joseph Hunau et Felix Amesse, tels qu'ils sont actuellement clos, avec droit néanmoins pour l'adjudicataire ou les adjudicataires, de passer en tout temps tant à pied qu'en voiture sur le terrain du dit Amesse, avec aussi pour l'adjudicataire ou les adjudicataires, le droit d'un chemin de voiture sur la terre voisine numéro deux, ci-après désigné, pour aller sur le haut de la dite terre numéro un déposé au procès verbal saisi en cette cause en ayant soin de ne faire aucun dommage, et de bien fermer les barrières. Pour être vendu, à la folle enchère frs et charges de FRANCOIS MALLETT, de Ste. Anne, subrogiste, qui est devenu adjudicataire du lot No. 1, et a négligé de payer le prix de son acquisition suivant les conditions de la vente, à la porte de l'Eglise de la POINTE-CLAIRE, LUNDI, le 16 jour d'AOUT prochain, à DIX heures du matin. Le dit ordre rapportable le 1er jour d'OCTOBRE prochain. BUREAU du Shérif, 27 juillet, 1847. BOSTON & COFFIN, Shérif.

THEATRE ROYAL, QUARRE DALHOUSIE. CE SOIR, VENDREDI, LE PRODIGE, LA COMÉDIE FAMEUSE DE M. CENTLIVRE, DANSE par Mlle. St. Clair. LA SOIRÉE SERA TERMINÉE PAR LE DRAME BAISSISSANT DE DOUGLAS JERRORD. LE JOUR DE LA RENTE. Pour les détails voir le programme.

THEATRE ROYAL, M. WALLACK A L'HONNEUR d'informer le public de Montréal, que SON EXCELLENCE LE GOUVERNEUR GÉNÉRAL a témoigné son intention d'honorer le Théâtre de sa présence pour la BERNIEE SOIRÉE de ses représentations et à son BERNIEE SAMEDI, le 31 du courant. DON CESAR DE BAZAN SERA REPRÉSENTÉ POUR L'OCCASION. DON CESAR.....M. WALLACK. Voir le programme.

HOTEL DONEGANA. M. LOVER l'auteur d'Hardy-Handy, Drory O'Moore, etc. à la acquisition d'un grand nombre de personnes de distinction donnera CE SOIR une de ses ATTRAYANTES SOIRÉES IRLANDAISES. Il donnera entre autres choses: SPRIGS OF SHILELAH! LE SONGE DE RORY O'MOORE. SHAMAS O'BRIEN. L'HISTOIRE comique du GRIL. Et une variété de ses charmantes chansons. Prix: UNE PIASTRE. Voir le Programme.

CORPORATION DE MONTREAL. BUREAU DU TRÉSORIER DE LA CITE, Hôtel-de-Ville, 28 juillet 1847. AVIS est par le présent donné que les LIVRES de CONTRIBUTIONS pour l'année courante ont été réunis et mis au Bureau du Trésorier de la Cité, et les propriétaires ou autres qui sont taxés sur ces livres sont priés de payer immédiatement. Si quelque personne se considère surchargée par la taxe imposée sur sa propriété réelle ou personnelle, elle peut, pendant trois semaines à compter de cette date, assumer sa plainte en s'adressant par écrit à Au comité nommé pour l'enquête, des surcharges, accompagné des taxes et autres titres. 27 juillet.

AUX ARTISANS DU CANADA. U. S. EXPOSITION DE LA VENTE d'articles de MÉCANISME exécutés par des artistes qui résident en ce pays, aura lieu en cette ville, en Septembre prochain, sous le patronage de S. E. le Gouverneur-Général. Avis préalable sera donné par jour et lieu de l'exposition et où les articles devront être envoyés. Par ordre de C. MACDONALD, Secrétaire. Mecanic's Institute, Montréal, 9 juill. 1847.

AUX MARCHANDS.

UNE personne de grande expérience dans la tenue des livres de détail s'emploie DEUX ou TROIS HEURES par jour, dans une maison de commerce de cette ville, ou elle s'occuperait des comptes. S'adresser au Bureau de cette feuille aux initiales P. D. 10 juillet, 1847.

MAISON PARKER.

SOURCES DE CALEDONIE. M. A. PARKER, qui vient d'ouvrir sa Maison pour la réception des voyageurs, prend la liberté d'annoncer à ceux qui voudront bien le patronner que rien n'a été épargné pour rendre leur séjour chez lui agréable et confortable à la fois. La Maison, occupée une situation élevée, bien aérée, agréable, vis-à-vis la MAISON DU CANADA à cent verges des Bains de Sources; et pour ceux qui veulent un logement tranquille, la capitale de la maison la rend tout à fait convenable. Les diligences partent hebdomadairement avec goût, confort et élégance, afin de pouvoir recevoir la bonne société et surtout des familles entières, aux termes les plus raisonnables. Ayant demeuré longtemps sur les lieux, ayant bien et dûment observé les mœurs et les habitudes des patrons et amis des Sources de Caledonie, il sollicite respectueusement une part du patronage des nombreux visiteurs de ces Eaux Favorites. Il n'y a pas de Barre dans la maison, mais on fournit des Vins à ceux qui en demandent. Prix par mois, \$5; par jour, 50c. Sources de Caledonie, 20 juillet 1847.

CANAL LACHINE.

AVIS est par le présent donné que l'eau sera conservée dans le CANAL LACHINE jusqu'à samedi soir le huit août prochain; et qu'après cette date la navigation à travers le canal sera suspendue jusqu'à ce qu'un avis ultérieur soit donné. Par ordre THOMAS A. BÉGLÉ, Sect. Travaux Publics. Département des Travaux, 8 juillet, 1847.

TERRE A VENDRE.

On offre en vente une magnifique Terre de 100 arpents, située à St. Isidore. S'adresser sur les lieux à ANTOINE LAFONTAINE. St. Isidore, 9 juillet, 1847.

PRÉCAUTIONS.

CONTRE LA M. I. A. S. M. E. S. S. LORSQU'UNE épidémie d'annonce, il faut bien se garder de cette vérité, que l'immolation nécessaire pour toujours soulagement sous l'attaque, elle cherche à la repousser; et le courage de moral, le calme, la sécurité, le courage, l'énergie sont nécessairement utiles. On en a vu, vivant mille de Byers, de Bellin, de Grier, le contagion, au moyen de "bouteilles" d'usage des vins, de la bière et des spiritueux, et la dose ordinaire pour exciter la grippe. On recommande donc la sobriété de l'esprit, la pureté du corps, une nourriture substantielle, et pour donner du ton à l'estomac, l'ail et le persil. On trouvera d'excellents posters à la BRASSERIE PIGEON. 9 juillet.

COURS DE L'ANGLAIS.

EN 60 LEÇONS. LE Sousigné a l'honneur d'informer les familles Canadiennes, les Dames et Messieurs de cette Cité et des environs qu'il commencent le 1er août, à donner un cours de l'Anglais, la langue Française grammaticale; et de l'usage de l'orthographe et de son BERNIEE d'enseignement en SOIXANTE LEÇONS. Il se complait beaucoup sur le patronage de tous les amis de l'éducation. Des certificats et diplômes seront délivrés en faveur des succès qu'il a obtenus, jusqu'à ce jour, seront produits à quelque que les dépositaires, voir le programme. Pour plus amples informations, s'adresser au Collège, en la maison de Pension de M. GIBROUX, coin de la rue St. PAUL et St. GABRIEL, où il se trouve chaque jour de 9 heures à 7 heures. M. L. DONNERS son cours à domicile; aux Dames et aux Demoiselles qui voudront bien l'honorer, sur consultation UNE HEURE de séance par jour. Cours aux maisons, ils suivront le Cours chez MADAME GIBROUX. GIBS. H. LASSISERAYE. Montréal, 30 juill, 1847.

BRASSERIE PIGEON.

LES Sousignés étant obligés de se tenir souvent à leurs postes du pied du courant, et de se trouver leur bière à la fois, informant respectueusement les personnes qui désirent leur transmettre des ordres, qu'elles doivent les leur au Bureau de Poste où leurs voitures passent régulièrement tous les jours. PIGEON, DORAY et SAUVAGEAU. Montréal, 5 juin, 1847.

PIANO A VENDRE.

On offre en vente, à des termes raisonnables un excellent PIANO quart de 6 octaves et demi, de la manufacture de Grover et d'Hayley d'Albany, qui a été en usage pendant 12 mois. S'adresser au No. 33, rue du Champ-de-Mars.

EAUX DES SOURCES DE VARENNES.

LE sousigné avertit le public qu'il a été nommé AGENT pour cette ville, pour la vente des eaux saluaires des SOURCES DE VARENNES. Ceux qui désirent en procurer voudront bien s'adresser au No. 83 rue Craig. Wm. McDONALD. Le 1er juill.

EGOLE DE MEDECINE.

ET DE CHIRURGIE DE MONTREAL. L'EGOLE de Médecine et de Chirurgie de Montréal, donne avis que les chaires de Médecine Légale, et de "Principes de Médecine" seront mises au concours le 15 AOUT prochain, à 10 heures. Les sousignés ont l'honneur de solliciter le concours des personnes qui voudront bien se présenter, et de leur adresser les programmes et autres titres. D. SUTHERLAND. 11 juill, 1847. UN GRAND CONCOURS sera donné le 15 AOUT, à 10 heures, sous le patronage de S. E. le Gouverneur-Général. Les professeurs de Médecine et de Chirurgie de cette ville, et de la ville de Québec, sont priés d'assister à ce concours. 18 juill.